
KTM Grünewald führte folgende Ergänzungswünsche zur Niederschrift der 7. Sitzung 
des Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft an: 
 
Zum Tagesordnungspunkt 2: „Der Vorsitzende, Dr. Griese, erklärte daraufhin, dass 
Herr Darscheid außerhalb der Tagesordnung in der Sitzung angehört wurde und 
darum nicht in das Protokoll aufgenommen werde könne.“ 
 
Zum Tagesordnungspunkt 4: „KTM Grünewald bemerkte abschließend, dass die 
diesjährige Förderung von Photovoltaik aus Mitteln des Klimaschutzfonds eine 
schnell umsetzbare und gute Verwendung der Gelder sei, die CDU jedoch im 
folgenden Jahr andere Projektvorschläge zur Verwendung machen werde, um aktiv 
CO2-Bindung zu bewirken.“ 
 
Zum Tagesordnungspunkt 7: „Der Vorsitzende wies darauf hin, dass die Realisierung 
des Arbeitskreises Landwirtschaft nicht aus dem Blick kommen dürfe und die 
Verwaltung hier vorangehe.“ 
 
Die Niederschrift wurde mit den entsprechenden Änderungen genehmigt. 


